

2024-11-20

## IP prevé invertir 6 billones de pesos en infraestructura este sexenio

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/ip-preve-invertir-6-billones-de-pesos-en-infraestructura-este-sexenio-12897810.html>

La iniciativa privada prevé invertir seis billones de pesos en infraestructura durante el sexenio de Claudia Sheinbaum, dijo este miércoles el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Luis Méndez Jaled.

Con dicho monto, que representa alrededor de dos terceras partes del presupuesto federal planteado para 2025, las constructoras privadas mantendrán una participación de 60 por ciento en la inversión en infraestructura hacia 2030.

En tanto, el plan del gobierno federal es invertir alrededor de 600 mil millones de pesos anuales en este rubro.

El presidente del organismo apuntó que de lograr esta cifra la inversión privada en infraestructura se mantendrá estable, no obstante, dijo que las empresas buscarían crecer este monto a 6.5 o siete billones de pesos, lo que dependerá de varios factores.

Para 2025, el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) plantea un gasto de 542 mil millones de pesos en obra pública, lo que representa una disminución de 10 por ciento respecto a lo asignado para este año.

Méndez Jaled consideró positivo que el PPEF incremente en más del doble el presupuesto para la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transporte (SICT) y que la presidenta Claudia Sheinbaum hable de incluir al sector privado en obras.

No obstante, el directivo advirtió que hay retos para el sector, el principal de ellos, señaló, es que con estos montos la inversión en infraestructura en el país será equivalente a 2.5 por ciento del PIB, cuando se requiere entre cinco y seis por ciento.

Otro de los desafíos será el crecimiento económico nacional que, de acuerdo con la Secretaría de Hacienda será de entre dos y tres por ciento pero calificadoras e instituciones privadas esperan la mitad o menos.

La inseguridad en diversas zonas del país y el Estado de Derecho también son retos que la industria ve para este sexenio.

Méndez Jaled dijo que la reforma judicial, tal como quedó, puede desincentivar a las empresas a participar en Asociaciones Público-Privadas (APPs) ante las dificultades en una disputa o controversia legal.